

Spontanaktion des JDAV

Trotz aller im Voraus geplanten Fahrten entschlossen sich 4 Mitglieder der Jugend des DAV Weißenburg recht spontan, am letzten Pfingstwochenende (4. bis 6. Juni 2010) in die Berge zu fahren. Mit einem weiteren DAV Mitglied aus Neustadt a.d. Donau wurde das Berchtesgadener Land angesteuert.

Der zweieinhabstündige Aufstieg zur Blaueshütte (1680 m) war der Anfang eines tollen Wochenendes. Dank des schönen Wetters konnte am Samstag die "logig line", eine 290 m lange Kletterroute durch die Nordwestplatten der "Schärtenspitze" (2153 m) in Angriff genommen werden.



Aufstieg zur Schärtenspitze

Die Mühen des restlichen Aufstiegs zum Gipfel wurden von einer wunderschönen Rundumsicht auf die umliegenden Gipfel und das Berchtesgadener Land wettgemacht.



Schärtenspitze (2153 m)

Aufgrund der anstehenden Rückfahrt am Sonntag erkletterte eine Dreier-Seilschaft die kurze Route "Auf die Schnelle", die andere Zweier-Seilschaft vergnügte sich im nahe gelegenen Klettergarten. Teilnehmer waren Juliane Knorr, Martin Preiß, Ullrich Kleinsteuber, Benedikt Brugger und Sebastian Müller.

Benedikt Brugger
JDAV Sektion Weißenburg